

# Tugas di Bekasi, Kapolres Semen Eksis Pelihara Kamtibmas Dengan Berbagi Semen Ke Sejumlah Masjid

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Feb 22, 2025 - 18:15



*Kapolres Semen, Kombes Pol. Mustofa SIK., saat menyerahkan bantuan Semen di Masjid di wilayah hukum Polres Metropolitan Bekasi.*

Bekasi - Mengawali tugas pengabdianya sebagai Kepala Kepolisian Resor Metropolitan Bekasi, Komisar Besar Polisi (Kombes Pol) Mustofa SIK.,

langsung melakukan sesuatu hal yang dapat dirasakan manfaatnya bagi masyarakat di wilayah Hukumnya.

Minggu pertama bertugas dirinya telah memulai melakukan berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan yang telah direncanakan dan akan menjadi Program Unggulan seperti pengalaman sebelumnya dimana wilayah tempat Bertugas.

Saat Menjabat Sebagai Kapolresta Mataram, Kapolresta Magelang dan Kapolres sebelumnya, Kombes Pol Mustofa SIK., telah menjalankan program ini. Tak jarang Saat menjabat sebagai Kapolresta Mataram Ia dijuluki Masyarakat sebagai Polisi Semen lantaran keliling Ke semua Masjid memberikan bantuan Semen. Begitupula oleh Masyarakat Kota Magelang, Komisariss besar Polisi ini di juluki Kapokres Semen lantaran hal itu terus dilaksanakan hingga akhir masa jabatannya.



Kini Kombes Pol. Mustofa SIK., dipercayakan mengembangkan tugas sebagai Kepala Kepolisian di Wilayah Metropolitan Bekasi. Program itupun langsung dilaksanakan sebagai upaya menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan masyarakat yang akan menjadi binaan personilnya.

Beberapa Program yang telah dilaksanakan di wilayah hukum Polres Metropolitan Bekasi diantaranya Program Peduli tempat ibadah, Program Peduli Kesehatan serta kegiatan Jumat Curhat yang dianggap sebagai ajang merajut silaturahmi dengan para tokoh dan masyarakat.

Dalam Program Peduli tempat Ibadah, Mantan Kapolresta Magelang ini telah mengunjungi beberapa Masjid untuk melakukan Safari Kamtibmas guna membangun silaturahmi dengan para tokoh dan masyarakat setempat. Terhitung kurang lebih 2 bulan Pria asal Jateng ini telah mengunjungi 7 masjid dan menyalurkan bantuan berupa Semen untuk membantu pembangunan masjid ataupun buku Alquran untuk membantu para santri yang belajar mengaji.

Ketujuh Masjid tersebut yakni Masjid Al-Falah Alamat Kp. Baru, Ds. Tanjung Baru, Kec. Cikarang Timur, menyalurkan 50 sak Semen. Masjid Al-Barkah, Ds. Cicak, Kecamatan Cikarang Pusat, menyerahkan 50 sak Semen. Ponpes Darul Da'wah, Kp. Pulau Mas, Ds. Sindang Jaya, Kec. Cabang Bungin, menyerahkan

50 sak Semen. Masjid Jami' Nurul Hidayah, Alamat Kp. Sawang Bogor, Ds. Setia Darma, sebanyak 50 sak Semen. Masjid Jami' Miftahul Jannah, alamat Kp. pulau Nangka, Ds. Sindang Jaya, Kec. Cabang Bungin, sebanyak 50 sak Semen. Masjid Raya Al-Azhar, alamat Ds. Simpangan Kec. Cikarang Utara, Sebanyak 25 Buku Alquran. Masjid At-Taqwa, jl. Tirta Agung Ds. Waluya Kec Cikarang Utara menyerahkan 25 buku Alquran.



Sementara pada program Peduli Kesehatan, Kombes Pol Mustofa SIK., telah menyerahkan 2 buah kursi roda kepada warga yang membutuhkan yakni pada 12 februari 2024 bantuan kursi roda diberikan kepada ibu Waspah binti Baharudin, alamat Kp. Pulo Asem, Ds. Sukakarsa, Kec. Sukatani, dan kepada bapak Gunawan, Alamat Kp. Rawa Bantel, Ds. Mekarwangi, kec. Cikarang Barat.

Sementara itu kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat curhat telah dilaksanakan Kapolres Metropolitan Bekasi sejak akhir Januari 2025 hingga saat ini di beberapa lokasi di antaranya Masjid Baitul Mustofa, alamat jl. Kalimantan Kawasan Industri MM2100, Masjid Miftahulsaadah alamat, Kp. Baru Desa Tanjung Baru, kec. Cikarang Timur, Masjid Agung Nurul Hikmah, Alamat Komplek Plaza Pemda Kab. Bekasi., Masjid Jami' Nurul Hidayah, Alamat Kp. Sawang Bogor, Ds. Setia Darma, dan Masjid Raya Al-Azhar, Alamat Ds. Simpangan, Kec. Cikarang Utara..

Dalam wawancara singkat Media ini, Kapolres Metropolitan Bekasi Kombes Pol. Mustofa SIK., menjelaskan beberapa kegiatan diatas dilaksanakan selain untuk membangun silaturahmi dengan masyarakat juga dalam rangka menciptakan dan memelihara situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Metropolitan Bekasi.

“Menurut Kami upaya ini dapat membantu menjaga Kamtibmas. Dengan komunikasi yang terbangun baik dengan masyarakat diharapkan dapat membantu kita untuk mempertahankan situasi yang kondusif, “ucap Mustofa, Jumat (21/02/2025) di sela-sela tugasnya.

Menurutnya, sebagai seorang Polisi, kejadian dalam suatu wilayah haruslah bisa

mendatangkan manfaat bagi masyarakat setempat. Oleh karena itu upaya semacam ini tetap terus dijalankan oleh Kombes Pol Mustofa SIK., dimanapun dirinya bertugas.

“Alhamdulillah di setiap tempat bertugas program sosial ini selalu dijalankan dan alhamdulillah dapat membantu memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat,  
“jelasnya.

Hingga saat ini, Kombes Pol Mustofa SIK telah menjabat 5 kali Kapolres diberbagai daerah dengan latar belakang penduduk / masyarakat yang berbeda pula. Namun Safari kamtibmas dan berbagai program sosial yang dilaksanakan dirasakamampu mengantisipasi berbagai persoalan di masyarakat.

“Kami berharap dukungan serta dari masyarakat di wilayah hukum Polres Metropolitan Bekasi akan membantu membangun Kabupaten Bekasi kearah yang jauh lebih baik lagi, “tutupnya. (Adb)